



MAISON DE LA PÉDAGOGIE DE MULHOUSE
Association de droit local
Carré des Associations – 100 avenue de Colmar à Mulhouse
Site internet : www.maisondelapedagogie.fr



À la rencontre des grands pédagogues (suite) :

Johan-Heinrich PESTALOZZI

Lundi 27 septembre 2021 – **de 18 h 30 à 20 h 30 – à distance**

Après l'interruption de l'été, la MPM et le REZO! repartent à la rencontre des « grands pédagogues », de celles et ceux qui, un peu partout dans le Monde, ont contribué faire évoluer les conceptions et les pratiques éducatives.

Ainsi en va-t-il avec Pestalozzi, que l'on peut considérer à la fois comme un disciple de Rousseau et comme un précurseur de l'Education nouvelle, dont nous fêtons cette année le 100^e anniversaire.

Selon la formule habituelle de ces rencontres, nous partirons du documentaire réalisé par Philippe Meirieu qui interroge : « Que faire des enfants qui ne veulent pas de vous »

Puis les apports, les questions, les témoignages des participants permettront de faire résonner la pédagogie de Pestalozzi avec les préoccupations actuelles des enseignants et des éducateurs chargés d'accueillir des enfants, des jeunes pour lesquels l'école est un monde étranger.

Atelier co-animé par Jean-Pierre Bourreau (MPM) et Tina Steltzlen (REZO!)

ATTENTION ! Pour participer à cet atelier à distance, il est nécessaire de s'inscrire en répondant à cette invitation, à l'adresse : maisondelapedagogie@gmail.com **avant le samedi 25 septembre** afin de recevoir le lien d'accès à la soirée